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“"Alors la femme, ayant laissé sa

cruche, s'en alla dans la ville, et dit

aux gens : 'Venez voir un homme

qui m'a dit tout ce que j'ai fait; ne

serait-ce point le Christ ?' Ils

sortirent de la ville, et ils vinrent

vers lui"
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À la base de mon salut, il y a l’apôtre Pierre qui a prêché à la

Pentecôte entraînant la conversion de trois milles personnes. Parmi

ces trois mille personnes, il y a sûrement eu des commerçants qui

sont repartis sur les routes et qui ont partagé leur foi ! 

Leur témoignage s’est répandu au cours des siècles et il est parvenu

jusque dans une petite église des Ardennes, dans le Nord de la

France, où je me suis personnellement converti ainsi que mes

parents. À notre tour, nous avons rendu témoignage à des centaines

de personnes. Certains se sont convertis et ils ont rendu témoignage

à leur tour... 

Par la suite et par sa grâce, Dieu a fait de moi un évangéliste.

Aujourd’hui, lors des différentes campagnes internationales

auxquelles je participe, des dizaines de milliers de personnes

viennent écouter la prédication de la Parole et entendent mon

témoignage de conversion. Des milliers s’avancent pour recevoir

Jésus, rentrent chez eux et rendent témoignage à leur tour aux

membres de leur famille !

Il est urgent de témoigner pour le salut de nos proches et de nos

relations. C’est bien plus qu’une question de vie ou de mort, c’est une

question de vie ou de mort éternelle ! 

Chaque chrétien est le fruit d'un témoignage personnel. L’Évangile ne

se transmet pas par la culture. Le salut ne se reçoit pas par

procuration. Il n’est pas un héritage familial. Ainsi une femme ne peut

sauver son mari, ni un mari sa femme, ni des parents leurs enfants. 

Beaucoup de croyants témoignent peu car ils pensent n'avoir pas

Jean 4.28-30

https://topbible.topchretien.com/jean.4.28/


grand chose à dire. Ils regrettent presque de ne pas avoir été

drogués ou délinquants avant de connaître le Seigneur ! Nous

n'avons pas besoin d’avoir vécu la vie misérable de "Nicky Cruz"

(ancien chef de gang à New York) pour devenir un témoin efficace ! 

Chaque conversion est un miracle en puissance ! N’est-ce pas

miraculeux d’être passé par la nouvelle naissance, des ténèbres à la

lumière, de Satan à Dieu, de la mort à la vie ? N’est-ce pas

sensationnel, n’est-ce pas extraordinaire ? Quel témoignage que

votre témoignage !

Une décision pour aujourd’hui

Ne vous taisez pas et partagez à votre entourage ce que Dieu a fait

dans votre vie ! Prêchez la Parole en toute occasion favorable ou non

(2 Timothée 4.2). Le Seigneur saura la faire germer au temps

convenable. 

 

Franck Alexandre

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous ! 
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